

miércoles 13 de julio de 2022 - 10:50 AM

Próximo gobierno puede cambiar la junta: Duque sobre **Ecopetrol**

El presidente de la República, Iván Duque Márquez, se refirió a la molestia del presidente electo Gustavo Petro frente a la decisión de la asamblea de accionistas de **Ecopetrol** de alargar de dos a cuatro años el periodo de la actual junta directiva, lo que le dejaría sin posibilidad de elegir a los miembros que tiene el gobierno en ella.



Vanguardia TV

López Obrador pide más visas de trabajo a migrantes mexicanos en EE.UU.

La viruela del mono llega a los